

LAPURDI

## Municipales de Bayonne : une nouvelle liste "citoyenne" pour une "ville en transition"

Un nouveau groupe d'opposition s'est formé à Bayonne, baptisé Demain Bayonne – Baiona Bihar. Il réunit une quarantaine de personnes issues de tous horizons de gauche, parmi lesquelles d'anciens membres de la liste Bayonne Ville Ouverte. Le groupe ne se revendique d'aucun parti politique et entend porter les valeurs "de créativité, sociales et écologistes".

MEDIABASK | 2018/10/12 | 0 IRUZKIN



La nouvelle liste Demain Bayonne-Baiona Bihar rassemble des élus mais également des membres associatifs et syndicaux. © Bob FOME

Ils veulent faire de la politique autrement. "Sortir des clivages du passé" et "conforter une dynamique citoyenne". Présenté publiquement ce jeudi 11 octobre, le nouveau groupe d'opposition Demain Baiona – Baiona Bihar (composé en partie d'anciens membres de Bayonne Ville Ouverte (BVO) comme Mathieu Bergé, Marie-Christine Aragon ou Sophie Herrera-Landa) entend "réveiller la ville, mais pas la gouverner". Comprendre par là, ne plus la gouverner de façon verticale, mais horizontale, "en partant de la base".

Une démarche mûrie depuis plusieurs mois et qui, par son "décalage" avec BVO dans "la méthode, le fonctionnement et la vision", a naturellement conduit pour ceux qui en étaient, à une inexorable séparation.

Favorable à la Communauté d'agglomération Pays Basque, à la diversité culturelle et linguistique, et s'affichant résolument "euskaltzale", la liste Demain Bayonne - Baiona Bihar se donne pour objectif d'accompagner la transformation économique et sociale de la ville et la renforcer dans son rôle "moteur de la transition écologique". Elle souhaite pour cela faire appel à "l'intelligence collective", en travaillant par groupes thématiques.

Un questionnaire sera adressé début 2019 aux citoyens de Bayonne mais également des environs, afin de les sonder sur les projets qu'ils souhaiteraient voir portés par la Mairie.

PUBLIZITATEA

INPRIMATU  
BIDALI

**mediabask.**  
Thebdo | l'info noir sur blanc | 21 NOVEMBRE 2018 | 19:24h | 2.504

### Plaintes contre le BO

Après avoir rompu le contrat de régie publicitaire du club et licencié une des salariées qui s'en occupait, le Biarritz Olympique Pays Basque va devoir faire face à deux procédures judiciaires.

**Quatre listes se préparent à Ascain**  
Comme en 2014, quatre listes électorales seront présentées au scrutin municipal d'Ascain.

**Fronde contre la publicité invasive et illégale**  
Un collectif anti-pub veut interdire des dizaines de panneaux de publicité invasifs et illégaux en ville.

**"Il faut éradiquer ce système"**  
Un an après la première manifestation des Gilets Jaunes au sein de l'Hexagone, interview croisée avec quatre députés anti-Pays Basque qui condamnent un système dont ils ne veulent plus.

ACTUALITE · CULTURE · DOSSIERS · OPINION · SPORTS

## **Pas encore de tête de liste**

Se situant encore "dans le temps de la construction", le groupe n'a pas désigné sa tête de liste. Quant à de possibles alliances avec Baiona 2014, aucun rapprochement n'a encore été établi à ce jour, mais cela fait partie des "étapes futures".

---



### **Erregistratu zaituz**

Iruzkina egiteko erabiltzaile erregistratua izan behar duzu.

Nire kontuan sartu

Erregistratu